

Fernando Pereira destacó que "el Gobierno es quien más menciona al Frente Amplio

Principal



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 178	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fernando-pereira-destaco-que-el-gobierno-es-quien-mas-menciona-al-frente-amplio_4855.php



Principal

Fernando Pereira destacó que "el Gobierno es quien más menciona al Frente Amplio"

Fernando Pereira subrayó que "el Gobierno es el que más se refiere al Frente Amplio".

El Frente Amplio Se Prepara Para La Recta Final De La Campaña Electoral

Este miércoles, el Frente Amplio llevó a cabo una reunión de sus autoridades, la fórmula presidencial y los líderes de listas al Senado, con el objetivo de definir las actividades que se desarrollarán en la etapa final de la campaña hacia las elecciones del 27 de octubre.

Actividades Programadas

En conferencia de prensa, el presidente del partido, Fernando Pereira, confirmó que el 22 de octubre se realizará un acto en Montevideo, específicamente en la zona del Parque Batlle. Además, el próximo domingo se llevará a cabo una "barriada" a nivel nacional, que contará con la participación de aproximadamente 20.000 militantes, quienes buscarán contactar a un millón de personas.

Pereira Se Dirige A La Ciudadanía

Fernando Pereira enfatizó que este es un momento clave para "hacer política", recordando las palabras de Danilo Astori: "cuando la gente tiene problemas hay que hacer política". En este contexto, destacó que "la gente tiene problemas", como la dificultad para llegar a fin de mes, la compra de medicamentos y el acceso a la vivienda.

Propuestas Del Frente Amplio

En su intervención, Pereira subrayó que el Frente Amplio "es el único que tiene programa y propuestas concretas", asegurando que "la gente tiene claro hacia dónde va". Ante la pregunta sobre si la coalición opositora cuenta con un programa, concluyó que "no sabe" y cuestionó "dónde se puede ver" dicho programa.

Definición De Proyectos En Las Elecciones

El presidente del FA señaló que, en las próximas elecciones, se estará eligiendo entre dos proyectos: uno que prioriza a la mayoría de los uruguayos y otro que favorece al 5% de la población. "Si gana el Frente Amplio, se atenderán los salarios más bajos, se transformará la seguridad social y se reevaluará la educación pública con la participación de los docentes. Además, garantizará que no falten medicamentos en hospitales y policlínicas, como ocurre hoy en casi todo el país", concluyó Pereira.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**FERNANDO PEREIRA
DESTACÓ QUE 'EL
GOBIERNO ES QUIEN
MÁS MENCIONA AL
FRENTE AMPLIO**

Fernando pereira destaco que el gobierno es quien mas menciona al frente amplio

Tags

elecciones, problemas, octubre, actividades, programa, gobierno, propuestas, refiere, presidente, pereira, proyectos, medicamentos

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio*
- 3.6 *** *Fernando Pereira manifestó su anhelo de que Blanca Rodríguez se una al Frente Amplio*
- 3.6 *** *Fernando Pereira destacó las iniciativas del Fa en seguridad, convivencia social y desarrollo económico*
- 4.7 *** *Fernando Pereira afirma con firmeza que el Frente Amplio logrará la mayoría en el Parlamento en las próximas elecciones de octubre*
- 3.6 *** *Fernando Pereira afirmó que el rumbo del Frente Amplio no lo marcan ni Lacalle Pou ni Delgado*
- 3.6 *** *Fernando Pereira comparte la preocupación de Delgado y expresa su comprensión*
- 4.7 *** *Fernando Pereira: "Nuestro objetivo es lograr la mayoría en el Parlamento este octubre y conquistar la Presidencia en noviembre*
- 3.9 *** *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini*

para declarar emergencia en seguridad

4.1 * *Pereira cuestiona a Ojeda: "No tiene autoridad para juzgar lo que es correcto o incorrecto en la gestión de nuestros líderes"*

3.8 * *Pereira destaca la renuncia de Charles Carrera como un acto de responsabilidad y valentía ante el pedido de desafuero*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024